
Villa Monroe - Guadeloupe - Sainte-Anne

A partir de 315.0 € / nuit - 5 chambre(s) - 3 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Villa de vacances récente (juin 2023) située à Sainte-Anne, dans la partie grande terre de la Guadeloupe. 

A 5 minutes à pied du Marché Artisanal, du front de mer de Sainte-Anne et de la Plage du Bourg, cette maison de vacances
est idéalement située pour des vacances en bord de mer en Guadeloupe. 

Cette jolie maison de vacances dispose de 5 chambres doubles climatisées et de 3 salles de bains (deux avec douches et
baignoire et l'autre avec douche à l'italienne). Un haut de villa et un bas de villa compose le logement . Chaque salle de
bains dispose de ses propres toilettes. 

L'espace de vie comprend une belle cuisine moderne entièrement équipée, une salle à manger avec une grande table et un
salon confortable avec télévision. 

La terrasse, avec sa piscine protégée par alarme, dispose également de deux coins salon, de chaises longues et d'un baby-
foot. 

Grâce à l'escalier extérieur, vous pouvez accéder au toit et à son espace détente pour profiter de la vue sur la mer ou le ciel
étoilé. 

La villa est située à 5 minutes du bourg et des plus belles plages de Sainte-Anne, à 15 minutes du Gosier, à environ 45
minutes de Basse-Terre et à 15 minutes de Saint-François. 

Idéalement située pour découvrir la diversité des paysages de la Guadeloupe.

Recent vacation villa (June 2023) located in Sainte-Anne, on the grande-terre part of Guadeloupe. 

Just a 5-minute walk from the Marché Artisanal, the Sainte-Anne seafront and the Plage du Bourg, this vacation home is
ideally located for a seaside holiday in Guadeloupe. 

This pretty vacation home has 3 air-conditioned double bedrooms and two bathrooms (one with shower and bath and the
other with Italian shower). Each bathroom has its own toilet. 

The living area features a beautiful, modern, fully-equipped kitchen, a dining area with a large dining table, and a
comfortable lounge with TV. 

The terrace, with its alarm-protected swimming pool, also features two seating areas, deckchairs and table soccer. 

Thanks to the outside staircase, you can access the rooftop with its relaxation area to enjoy the view of the sea or the starry
sky. 

The villa is located 5 minutes from the town and Sainte-Anne's finest beaches, 15 minutes from Gosier, around 45 minutes



from Basse-Terre and 15 minutes from Saint-François. 

Ideally located for discovering the diversity of Guadeloupe's landscapes.



Caractéristiques / Features

 155 m2 /  10 voyageur(s) /  5 chambre(s) /  3 sdb

Equipements / Equipment

 Baby-foot  Barbecue  Cafetière à filtre  Citerne d'eau

 Climatisation  Fer à repasser  Four  Lave Vaisselle

 Linge de maison  Lit bébé  Machine à laver  Machine expresso

 Parking  Piscine  Sèche cheveux  TV  Wifi  Vue mer



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


